

Wussten Sie schon, ...



... dass der BDIZ EDI die Module seiner Curricula Implantologie assoziierten Partnerverbänden zur Verfügung stellt? So wurden Curricula mit der OSIS EDI (Ogólnopolskie Stowarzyszenie Implantologii Stomatologicznej in Polen und mit dem befreundeten griechischen Partnerverband sowie der USSI EDI in Serbien (Udruzenje Stomatologa Implantologa Srbije-EDI) umgesetzt. Die OSIS EDI wurde 1992 gegründet, ist eine universitäre Organisation polnischer wissenschaftlicher implantologischer Vereinigungen, die sich zu OSIS zusammengeschlossen haben. OSIS EDI hat es sich zur Aufgabe gemacht, die Lebensqualität von Patienten zu verbessern, indem es den neuesten Stand der Technik und hohe Behandlungsstandards unter den Zahnärzten fördert. OSIS EDI bietet eine Postgraduiertenausbildung im Bereich der Implantologie an, die mit einem Kompetenzzertifikat (Certyfikat Umiej. etno'sci OSIS) abschließt.



Die USSI EDI wurde 2010 mit dem Ziel gegründet, das Wissen von Zahnärzten über Implantate zu verbessern und die höchste Qualität der zahnmedizinischen Fortbildung zu gewährleisten. Die wichtigsten Ziele der Organisation bestehen darin, Zahnärzten aus Serbien und der Region ein Postgraduiertenstudium zu ermöglichen, das den Standards der Europäischen Union entspricht, das Ausbildungsniveau im Bereich der oralen Implantologie anzuheben, die forensische Praxis in der Implantologie zu entwickeln und mit Ländern in der Region zusammenzuarbeiten, die ähnliche Ziele anstreben.



... dass der BDIZ EDI seit vielen Jahren mit den mitgliederstarken assoziierten Partnerverbänden ADI UK (Association of Dental Implantology UK) und der SEI Sociedad Espanola de Implantes eine Partnerschaft verbindet und Austausch in den Europa-Ausschüssen des BDIZ EDI stattfindet? Die ADI UK wurde 1987 gegründet und ist ein eingetragener gemeinnütziger Verein, der über Fortbildungsangebote für die Verbesserung der Standards in der zahnärztlichen Implantologie steht. Die ADI ist eine mitgliederorientierte Organisation, die sich dafür einsetzt, dem zahnärztlichen Berufsstand Fortbildungsmöglichkeiten zu bieten und der Öffentlichkeit ein besseres Verständnis für die Vorteile der zahnärztlichen Implantatbehandlung zu vermitteln.

Die SEI ist die älteste Gesellschaft für orale Implantologie in Europa. Das Konzept der Gründerväter war damals kühn, obwohl eine Vorform der Implantologie sowohl in Spanien als auch in Italien bereits seit einiger Zeit existierte. Heute ist das, was von diesen Visionären begonnen wurde, zu einem Herzstück der Zahnmedizin in Spanien geworden. Die SEI ist die Referenzgesellschaft für alle, die in Spanien Implantologie praktizieren, und das schon seit über 50 Jahren, in denen die Praxis gefördert wurde. Für die SEI ist es wichtig, die Zusammenarbeit mit anderen anerkannten und renommierten Fachgesellschaften und Verbänden in ganz Europa zu pflegen.

